
 
入間市学校統合委員会（西武地区中学校）の令和５年度の協議内容  
令和５年度の委員会は、２か月に１度の開催を予定しています。 
主な議題   ・通学方法について   ・学校に設置する機能について   ・提言について   
※課題の進捗状況及び事前交流の実施状況については、適時ご報告させていただき

ます。       
資料４ 

令和５年３月１７日 


